

leur, d'affliction et ses yeux devenaient comme deux sources de larmes qui coulaient à flots et qui satisfaisaient à l'amertume de son cœur confus, humilié et brisé ; mais ces larmes n'avaient rien d'amer et à mesure qu'elle considérait la grandeur de ses fautes, son cœur se remplissait de reconnaissance, en songeant à la miséricorde infinie qui les avait pardonnées.

Elle suppliait alors les bienheureux habitants des demeures célestes de lui venir en aide pour obtenir l'oubli de ses offenses, puis elle se tournait vers les âmes pieuses pour leur demander de l'assister, leur disant : croyez vous âmes compatissantes que le Seigneur veuille bien accueillir cette misérable pécheresse ; parfois elle tremblait de tous ses membres comme si elle allait être conduite au tribunal suprême pour entendre sa condamnation, et comme l'espérance rentrait dans son cœur, alors remplie de joie, elle remerciait son Dieu avec une nouvelle effusion de larmes et elle célébrait les tendresses de sa bonté infinie.

Dans ses sentiments de gratitude, elle aimait tous les enfants de Dieu d'une tendresse ineffable, et elle leur témoignait l'affection de son cœur par une bonté et une douceur que rien ne pouvait rebuter.

Elle comblait de marques d'affection les âmes qui recouraient à ses prières ; et celles qui lui témoignaient de l'indifférence et du mépris semblaient encore avoir plus de droit à son affabilité et à son obligeance.

(A continuer.)

ANNONCES

On recommande aux prières, les Associés de l'Union de Prières, décédés depuis la dernière publication :

Veuve François Montbrilland, l'épouse de Joseph Dépât, Étienne Trudeau, Frs. X. Laflamme, Joseph Derome, l'épouse d'Antoine Rondeau, François Brosseau, l'épouse de Marlin Huet, Dominique Vézina.

Prix du Numéro, un centin.—En vente au Séminaire.